

《单词百科:bundling是什么意思?bundling怎么发音?bundling的解释和用法》

英语单词bundling是什么意思?bundling怎么读?bundling怎么发音?简答网为您整理了bundling的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



bundling怎么读

bundling的读音:[b ʌndl ɪŋ]

bundling的意思

1、n.打小包，集束，成束;

bundling的相关词组

- 1、atrioventricular bundle 房室束;
- 2、a bundle of nerves 神经极度紧张;

- 3、a bundle of 一捆
- 4、left bundle branch 左束支;
- 5、right bundle branch 右束支;
- 6、vascular bundle 维管束;
- 7、bundle away (使) 匆匆离去;
- 8、bundle buster 自动送坯(进加热炉的)装置;
- 9、cortical bundle 皮层维管束;
- 10、converging bundle 会聚束;
- 11、conjoint bundle 合生维管束;
- 12、bundle off 寄走(包裹等);
- 13、bundle up 捆(包等);(使)穿得暖暖的;捆扎;
- 14、carpellary bundle [医]心皮维管束;
- 15、leaf bundle 叶维管束;

bundling的双语例句

1、This mower is provided with various functions of mowing, cuddling, bundling, hoisting, bulldozing and loading.

该割草机具有割草、搂草、捆草、起吊、装载等一机多功能的优势。

2、Thus, Myosin II-dependent compressive force is necessary for normal MT bundling in the growth cone neck.

因此,肌浆球蛋白II产生的收缩力对于形成生长锥颈的正常微管束至关重要。

3、They are also used for insulating, bundling, and fixing circuit boards and cables.

也用于绝缘、绑和固定线路板和电缆等。

4、A monopolist does not gain by bundling its valuable good with an undesirable one.

如果垄断企业,将有价值的产品与不太受欢迎的产品绑在一起,它并不会有所获益.

5、 The online bar steel counting system includes the counting system and the bundling system.

在线棒材计数系统包括:计数系统和打捆系统,打捆系统主要解决棒材的精确分离.

6、 Digitization and triple-play bundling have forever changed the nature of multi-channel service competition.

信息数字化和三网融合已经永久性的改变了多渠道服务竞争的特性.

7、 Adhesive binding technology has four links of page ordering , binding, shape cutting and bundling.

胶订工艺是由配书、 胶订、 裁切、 捆扎四个环节组成.

8、 It involves bundling loans into packages that are then sold to outside investors.

这包括将贷款打包,并卖给外部投资人.

9、 She complained about bundling the children off to school.

她对那种急急忙忙催促孩子们去上学的行为表示不满.

以上是简答网为您整理的bundling怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于bundling的用法

、bundling的释义、bundling的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/bundling>